

ARBEITERKIND.DE IN ZEITEN VON CORONA: STARK VERNETZT. GEMEINSAM STÄRKER!

In den letzten Monaten hat sich auch bei ArbeiterKind.de vieles verändert. Noch bis Anfang März konnten unsere Ehrenamtlichen persönlich mit Ratsuchenden sprechen und Mut zum Studium machen. Doch seitdem das öffentliche Leben durch die Corona-Präventionen eingeschränkt ist, müssen wir erfinderisch sein und andere Wege gehen. Schon seit einigen Jahren bietet ArbeiterKind.de ein Infotelefon an. Die ArbeiterKind.de-Community ist verstärkt online ansprechbar und für alle Fragen im Netzwerk erreichbar. Auch die Ehrenamtlichen vor Ort haben schnell auf die neue Lage reagiert und bieten mittlerweile fast flächendeckend virtuelle offene Treffen und telefonische Sprechstunden an. Webinare ersetzen Workshops, z. B. zum Thema „Studienzweifel in Zeiten von Corona“. Auch für die Schulbesuche entwickeln wir ein digitales Angebot. Für die persönliche Unterstützung vor Ort nutzen die Ehrenamtlichen Telefon und Chat-Programme. Außerdem arbeiten wir an der Entwicklung einer App, damit auch in den nächsten Jahren Ratsuchende und Ratgebende schneller zueinander finden. Unsere Vision ist dieselbe geblieben: Wir sind eine Community für alle, die als Erste in ihrer Familie studieren. Wir sind füreinander da und unterstützen uns gegenseitig. Wer Fragen zum Studium hat oder Zuspruch braucht, der findet bei uns verlässlich Informationen und Ermutigung. Das kommt auch in unserem Jahresmotto 2020 #StarkVernetztGemeinsamStärker zum Ausdruck.



Katja Urbatsch
Gründerin und Geschäftsführerin
ArbeiterKind.de
 030 68 32 04 30
 urbatsch@arbeiterkind.de

Du kannst mithelfen, weiter Mut zum Studium zu machen:

- * Weise Studieninteressierte auf unser Infotelefon (030-679 672 750) und auf unsere Online-Angebote hin, die unter >www.arbeiterkind.de gebündelt sind.*
- * Schenke Zeit und engagiere dich vor Ort bei den Online-Treffen der ArbeiterKind.de-Gruppe in deiner Nähe.*
- * Spende an ArbeiterKind.de für den Ausbau der Online-Unterstützung und die ArbeiterKind.de-App.*



Virtuelles offenes Treffen von ArbeiterKind.de Augsburg | Dankesgruß an die Ehrenamtlichen vom ArbeiterKind.de-Hauptteam

„Die aktuelle Lage ist die beste Chance zu zeigen und zu beweisen, dass wir immer - egal, wie schwer es ist - für unsere Ratsuchenden und füreinander da sind. Die stabilsten Brücken bewähren sich schließlich erst in den stürmischsten Zeiten.“

ArbeiterKind.de-Gruppe Braunschweig

„Beim virtuellen Hochschulinformationstag in Erfurt waren wir mit einem Instagram Live-Chat dabei. Interessierte konnten sich einfach reinklicken und uns Fragen stellen. Besonders toll an den digitalen Angeboten ist, dass wir so auch mehr Ratsuchende im ländlichen Raum erreichen.“

Tanja Kempen, ArbeiterKind.de-Gruppe Erfurt

„Plötzlich Videokonferenzen und digitale Teamkommunikation überall - eine echte Bereicherung. Wir können uns im lokalen Umfeld schneller verständigen, entdecken entfernte Gruppen, lernen von ihnen und bauen ein dauerhaftes Repertoire an Ermutigung und Unterstützung auf. Und wir haben Spaß, auch digital!“

Angelika Reiser, ArbeiterKind.de-Gruppe München

Virtuelle Geburtstagsparty von ArbeiterKind.de in Baden-Württemberg | virtuelles offenes Treffen von ArbeiterKind.de Berlin

